

# Crash de la Germanwings : 500 personnes vont se recueillir au Vernet

samedi 18 mars 2017, par [Thémis](#)

**Deux ans après le crash volontaire de l'A320 de la Germanwings dans le massif des Trois-Evêchés par le copilote allemand, Andreas Lubitz, le 24 mars 2015, près de 500 proches des victimes sont attendues, les 24 et 25 mars prochains au Vernet. Aucun chef d'État n'est attendu. Comme l'an dernier, la cérémonie commémorative est organisée et prise en charge financièrement par la Lufthansa, maison-mère de la Germanwings. Plus de 700 personnes s'étaient rendues, l'an dernier, sur le site.**

Les familles atterriront à l'aéroport de Marseille-Provence, à Marignane, dans la soirée du jeudi 23 mars, et seront logées dans des hôtels à Aix-en-Provence. *"Les habitants du Vernet accueilleront avec le plus grand respect et recueils les familles des 149 victimes de l'accident aérien qui viendront commémorer le deuxième anniversaire de ce drame"*, explique, François Balique, maire du Vernet.

## Une stèle sur les lieux de l'impact de l'A320

Une cérémonie religieuse et oecuménique est prévue le lendemain à 10 h 30 en la cathédrale Notre-Dame-du-Bourg à Digne-les-Bains, présidée par Mgr Jean-Philippe Nault, évêque de Digne, Riez et Sisteron. *"Des représentants de toutes les religions seront présents. La cérémonie se déroulera dans l'intimité. La presse ne sera pas autorisée à rentrer"*, prévient le maire de Prads-Haute-Bléone, Bernard Bartolini. Une minute de silence sera observée à 10 h 41, heure à laquelle l'avion s'est écrasé.

Les familles se rendront, ensuite en bus, au Vernet à proximité de la stèle érigée à la mémoire des cinq autres membres d'équipage et des 144 passagers, dont 72 Allemands et 50 Espagnols. Les familles dévoileront, à l'abri des regards indiscrets, une stèle confectionnée par un artiste allemand et qui sera acheminée par hélicoptère — en juillet prochain — sur les lieux de l'impact, au pied du massif des Trois-Evêchés.

Le site du crash, une trentaine d'hectares sur la commune de Prads-Haute-Bléone a été sanctuarisé en octobre 2015. *"L'accès reste interdit à tous véhicules à moteur conformément à l'arrêté municipal. Le sanctuaire n'a pas été violé. Nous sommes agréablement surpris par la quiétude des lieux. Il n'y a eu aucune dégradation"*, confie Bernard Bartolini. *"Comme l'an dernier, les familles pourront emprunter le chemin forestier (aménagé pour les opérations d'évacuation des débris et la dépollution, NDLR), qui se situe en face du flanc de montagne sur lequel l'avion s'est écrasé. Pour le moment les conditions météorologiques permettent un accès à pied. Néanmoins, le versant nord reste enneigé actuellement. On ne connaît pas les conditions météo de la semaine prochaine"*, poursuit-il. Une centaine de personnes devraient rester la journée du 25 mars au Vernet. Les familles pourront monter également sur le site. Comme l'an dernier, le PDG de la Lufthansa, Carsten Spöhr, devrait assister au deuxième anniversaire de la catastrophe aérienne.

Source : [laprovence.com](http://laprovence.com)

Auteur : Jérémie Michaudet

Date : 18 mars 2017

---

## P.-S.

Source : [laprovence.com](http://laprovence.com)

Auteur : Jérémie Michaudet

Date : 18 mars 2017

---